



INTENSOS COMBATES. Beirut, Mayo 25 (AP-Cablefoto). Dos milicianos de la guerrilla Amal, apuntan sus armas contra sus rivales pro-iraníes al

sur de esta capital. Ambos grupos libran hoy, por vigésimo quinto día, intensos combates, con saldo de casi trescientos muertos.

Kuwait negocia comprar 40 aviones F-18 a los E.U.

Kuwait, Mayo 25 (UPI). El ministro de Defensa de Kuwait confirmó hoy que su país está negociando la compra de 40 aviones caza F-18 de fabricación estadounidense y que también desea comprar equipos an-

tiéreos y misiles Stinger.

“La solicitud oficial para la compra de 40 aviones F-18 fue enviada a Washington y se están realizando las negociaciones al respecto”, dijo —Pasa a la página 21—

Mexicana dice que “no quería ganar el Miss Universo”

México, Mayo 24 (UPI). La mexicana Amanda Olivares, quien ocupó el tercer lugar en el concurso “Miss Universo”, dijo hoy que “en el fondo no quería ganar” y que se sentía muy —Pasa a la página 61—

Bloque soviético opónese a plan del Pdte. UNESCO

París, Mayo 25 (AP). El director general de la UNESCO, Federico Mayor Zaragoza, presentó hoy un plan destinado a definir los objetivos básicos de la organización en la próxima década e inmediatamente suscitó

la oposición del bloque soviético y del Tercer Mundo.

Mayor dijo que la organización de 158 países enfrenta “nuevos retos que requieren nuevas soluciones”, entre ellas —Pasa a la página 66—

Advertencia de Siria a secuestradores libaneses

Beirut, mayo 25 (AP). Siria advirtió a los secuestradores que cualquier daño a los rehenes occidentales en el Líbano sería “una violación a la seguridad de Siria”, dijo hoy el periódico independiente de Beirut, An-Nahar.

El prestigioso diario no citó fuentes para su información de 15 palabras, en la cual tampoco dijo cuándo y cómo fue hecha la advertencia, o cual sería la reacción Siria si la misma no era acatada. —Pasa a la página 32—



AGRADECIMIENTO. Taipei, Taiwan, Mayo 25 (AP-Cablefoto). “Miss Universo 1988”, Porntip Nakhirunkanok, de Tailandia, une sus manos en señal de agradecimiento. —Pasa a la página 32—

Estados Unidos advierte a las OLP

Tunez, Mayo 25 (UPI). Estados Unidos advirtió al jefe de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, que lo hará responsable por ataques de ese grupo contra ciudadanos o intereses estadounidenses, dijo hoy el propio Arafat.

Arafat señaló en conferencia de prensa celebrada en la sede de la OLP

en Tunez que recibió una copia de la advertencia del gobierno de Estados Unidos por intermedio de un país árabe al que rehusó identificar.

Un vocero norteamericano dijo a principios de este mes que los terroristas de la OLP podrían atacar a ciudadanos o a intereses estadounidenses. —Pasa a la página 61—



DE ISRAEL. Bruselas, Mayo (AP-Cablefoto). El primer ministro de Israel, Shimon Peres, se reunió hoy aquí en la sede de la CEE, con el canciller alemán occidental, Hans Dietrich Genscher.

Dirigencia de los Contras acepta viajar a Managua

Managua, Mayo 25 (DPA). La directiva de los contras decidió hoy viajar a Managua para continuar negociando con el gobierno sandinista, a alto nivel el fin de la guerra en Nicaragua. Maritza Leal, vocero

de los contras en Costa Rica, dijo vía telefónica a varios medios de comunicación de Managua, que la comisión de negociación de los rebeldes llegará esta noche a Nicaragua. —Pasa a la página 23—

Satisface a la CEE el veto de Reagan a Ley Comercial

Bruselas, mayo 25 (DPA). La Comunidad Económica Europea saludó hoy el veto del presidente Ronald Reagan a la nueva Ley Comercial de Estados Unidos, por entender que el texto es proteccionista y podría

provocar represalias comerciales internacionales.

El comisario ejecutivo de la CEE competente para comercio exterior, Willy de Clercq, dijo hoy en Bruselas que el veto —Pasa a la página 66—

Cuerpo diplomático expresa solidaridad a Vinicio Cerezo

Guatemala, Mayo 25 (DPA). El cuerpo diplomático de países de cuatro continentes acreditado en Guatemala, expresó su apoyo y solidaridad al presidente guatemalteco, Vinicio Cerezo Arévalo, con motivo del falli-

do golpe de estado del 11 de mayo anterior, durante una visita que le hizo en pleno.

El embajador argentino, Eduardo de Simone, en nombre de los embajadores de los países del —Pasa a la página 23—



EXPLOSION. Chihuahua, México, mayo 25 (AP-Cablefoto). Los bomberos continuaban esta mañana, sus esfuerzos por controlar el fuego en un depósito de unos 30 mil galones de combustible, propiedad de la compañía estatal PEMEX. Cerca de 100 mil residentes de los alrededores, abandonaron sus hogares, para evitar lamentables consecuencias.

Más actividades del ejército sandinista preocupan a EU

Washington, Mayo 25 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan dijo hoy que el aumento de las actividades del ejército sandinista en el Norte de Nicaragua “son motivo de preocupación”.

El portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman, dijo que en el menor de los casos “ellas no son conducentes a un clima para el éxito de las conversaciones de paz”.

Los medios del congreso expresaron empero que

los rebeldes nicaragüenses se aprestarían a proponer el cese final de la guerra civil para el 1 de septiembre a cambio de un amplio acuerdo de paz con los sandinistas.

Las fuentes parlamentarias han mantenido conversaciones con el líder rebelde Alfredo César quien dijo que se presentará a los sandinistas “un amplio

—Pasa a la página 32—